

平成28年4月28日

保護者様

京都市立桃山東小学校
校長 広瀬 容子

ゴールデンウィークを迎えるにあたって

新緑の候、平素は、本校教育に深いご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、明日から子どもたちが楽しみにしているゴールデンウィークが始まります。新年度が始まり充実した学校生活を送っている子どもたちにとって有意義な休日になるように願っております。

ご家庭でも、子どもたちが、より健全で楽しく安全なゴールデンウィークを過ごせるよう、次のことについて、ご協力いただきますようお願いいたします。

- ◎規則正しい生活ができるようにしてください。
- ◎遊びに行く時は、行き先・帰る時刻・同行者等を知らせるよう習慣づけてください。
- ◎「道路では遊ばない」「線路内には立ち入らない・遊ばない」など御家庭でもご指導ください。
- ◎お子さんとよく話し合って、家の仕事などを分担するようにしてください。
- ◎携帯電話やスマートフォンなどのメールや掲示板、アプリによるトラブルが増えています。子ども任せの使用にならないように気を付けてください。
- ◎火遊び、金銭の浪費などは、よくない行動へのきっかけになることもあります。健全な遊び、お金の使い方などについて話し合ってください。
- ◎ゲームセンターや繁華街など、校区外に子どもたちだけで出かけるようなことがないようご指導ください。
- ◎不審者が、言葉巧みに声をかけ、車に誘い込んだり、淋しいところへ連れ込んだりすることも考えられます。知らない人には、「ついて行かない」・「大きな声で助けを求める」などご家庭でもご指導ください。(裏面を参考にしてください。)
- ◎校区内には坂道や交通量の多い道路が多くあります。自転車の乗り方や道路の通行の仕方に特に注意してください。

いかのおすし

いかない…しらないひとにさそわれても ついていかないようにしよう

のらない…しらないひとにくるまにのるようにいわれても のらないようにしよう

おおこえをだす…こわいことがあつたら おおきなこえで「たすけて」といおう

すぐにはげる…にげるときは ちかくのいえや「子ども110ばんのいえ」や、

みせ・ひとどおりのおおいほうへにげよう

しらせる…どんなことがあつたのか たすけてくれたひとや いえのひとにしらせよう